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Привет, друзья! 
Меня зовут Катя Снопченко, 
я руководительница отдела по 
развитию НКО в фонде «Продолжение», 
и это второй отчет фонда – за июль! 

Хочу поделиться с вами классными 
новостями и вдохновляющими 
результатами. 



Отдел по 
работе с НКО

Наш каталог НКО продолжает расти, и мы очень 
рады этому! Рост каталога означает, что любой 
человек может найти в нём прозрачную 
организацию, чтобы обратиться туда 
за помощью, или оформить пожертвование, 
или предложить партнерство. 

ИЮЛЬ  2024

мы верифицировали в июле

186 НКО
Среди них есть как небольшие региональные 
организации, так и крупные, давно 
работающие в секторе.

https://ext.enkod.ru/v11/click/cNJdh5hNmY6MTg0OjE6OTNhYTowOjA6MWE4M2VlYzItYzY4NS00NjBhLWJiZjMtNGI4NTQwZTBjYzdj?c=cHJvZG9semhlbmll


1. От организации поступает заявка 

2. Я и мои коллеги смотрим сайт и социальные сети 
НКО и задаём вопросы, которые могли бы появиться 
у обычного человека — потенциального донора и/
или благополучателя. 
Так организация может понять, доступно ли рассказывает 
о действующих проектах, понятно ли читателям, как 
обратиться в организацию, отражает ли годовой отчёт 
все необходимые пункты, формирующие открытость НКО. 

3. Важной частью верификации является проверка 
репутации НКО. Мы с коллегами просим 
у организаций рекомендательные письма от партнёров 
или самостоятельно запрашиваем фидбэк у тех, кто 
указан на сайте НКО в качестве партнёров. 
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Как происходит 
процесс верификации 
Мне очень хочется рассказать вам о том, 
как происходит процесс верификации. 
Наш отдел по развитию НКО работает для 
того, чтобы повышать уровень открытости 
НКО и рассказывать вам о тех фондах, 
которые уже сейчас ведут 
прозрачную деятельность.

Чтобы подать заявку на включение в наш каталог, 
напишите нам на nko@prodolzhenie.ru, а также 
смотрите варианты сотрудничества.

https://prodolzhenie.ru/partners?utm_campaign=2024-09-10-monthly&utm_medium=regular&utm_source=mail


Соцсети

Наша SMM-менеджерка Даша рассказала в соцсетях 
о том, почему небольшое, но регулярное пожертвование 
часто лучше, чем крупное разовое. Чтобы приблизиться 
к решению сложной проблемы, например, сиротства 
или бездомности, пишет Даша, нужны годы работы. 
Для этого фонду нужен стабильный приток денег.
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Написали и о том, что такое токсичная 
благотворительность. Например, если 
организация считает ваши деньги, давит 
на жалость жуткими кадрами, а вы в итоге 
чувствуете вину, что не помогаете или 
помогаете не так — это токсичная 
благотворительность. Фразы вроде «Пьёшь 
свой дорогущий раф, а могл(-а) бы спасти 
котика из приюта!» — не ок. Помощь — 
это всегда право, а не обязанность.

https://t.me/fund_prodolzhenie/30
https://t.me/fund_prodolzhenie/35
https://t.me/fund_prodolzhenie/35


Вакансии Руководитель отдела фандрайзинга по работе 
с частными донорами 

Нашему коллеге предстоит разрабатывать 
фандрайзинговые кампании, работать с донорами 
и бизнес-партнёрами — и конечно, 
координировать всю деятельность отдела. 

Подробное описание вакансии можно 
посмотреть здесь – если у вас или ваших друзей 
есть релевантный опыт работы и понимание 
специфики НКО-сектора, то мы очень 
ждем резюме 🙂
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https://ext.enkod.ru/v11/click/cNJdh5hNmY6MTg0OmE6OTNhYTowOjA6MWE4M2VlYzItYzY4NS00NjBhLWJiZjMtNGI4NTQwZTBjYzdj?c=cHJvZG9semhlbmll


Про деньги
собрано на работу «Продолжения» в июле
4,3 миллиона рублей

собрано на работу фондов 
по всей стране

5 миллионов рублей

Большое спасибо за ваши пожертвования!

ИЮЛЬ  2024



Спасибо, что поддерживаете 
нас и другие фонды! 

Обнимаю!

Ваши 

Катя и команда фонда 
«Продолжение».


